

## Día Mundial contra la violencia de genero , en Mengíbar

El pasado 25 de noviembre, en Mengíbar y con motivo del Día Mundial Contra la Violencia de Género, tuvieron lugar varios actos.

En primer lugar, y a partir de las cinco de la tarde, en la sede de los servicios sociales de nuestra localidad, tuvo lugar una charla-coloquio sobre la violencia de genero.....

Diversos ponentes entre los que estaban trabajadoras sociales, policia, abogados y un funcionario de prisiones informaron, a los allí presentes, de las diversas formas de violencia de genero, asi como la situacion juridica que hasta este momento las somete a si como diversos temas relacionados con esta lacra social.

Seguidamente tuvo lugar una manifestación silenciosa a lo largo de diversas calles de Mengíbar, para terminar en la Plaza de la Constitución donde M<sup>a</sup> Jesús Párraga leyó un manifiesto en memoria de las víctimas de la violencia de genero.

FOTOS   VÍDEO